



特殊詐欺根絶ニュース

金融機関版

警察官を騙るオレオレ詐欺が増加しています！

電話で警察を装い、LINE登録させ、偽逮捕状の画像を見せるなどして、不安を煽り現金を騙し取る詐欺が増えています。警察官が保釈金を受け取ることはありません。

過去に騙された被害者が金融機関に告げた嘘の現金引き出しの目的は

リフォーム修繕費

孫へのプレゼント購入費

等となっています。

出金理由を明白に答えられないなど、少しでも怪しいと思われる状況であれば積極的なホットラインをお願いします。

【碑文谷警察署からお願い】

- 今年の2月、被害者が携帯電話を使用しながらATMを操作していたところ、近くにいた人から「詐欺ではないか」と声を掛けられて不安になりながらも振込んで被害に遭った事案が発生しています。
- 携帯電話で通話しながらATMを操作するお客様には必ず声を掛けて止めさせた上で、警察に通報をお願い致します。
- お客様には「特殊詐欺が多発しており、警察から厳しく指導されている。」とお伝えください。

通報後の対応は警察がしっかりと行います。

碑文谷警察署 犯罪抑止対策事務局

03-3794-0110

